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Ata da 6ª Reunião do conselho colegiado do Departamento de Química, realizada 

no dia 04 Julho de 2022 

 

Às quinze horas e trinta minutos do dia 04 de Julho de dois mil e vinte dois, iniciou-se, 1 

presencialmente, na sala de reuniões do NIPPEC, a reunião ordinária do Conselho do 2 

colegiado de Química do campus “Prof. Alberto Carvalho”, da Universidade Federal de 3 

Sergipe, no município de Itabaiana – Sergipe, com a presença dos Conselheiros; 4 

Heloísa de Mello, Jane de Jesus da Silveira Moreira, Renata Cristina Kiatkoski Kaminsk, 5 

Marcelo Leite dos Santos, Nirly Araújo dos Reis, Luciano Evangelista Fraga e a 6 

representante discente Maria Itamara dos Santos. Como convidados estiveram 7 

presentes Ivy Calandreli Nobre, João Paulo Mendonça, Raquel Estevez Rocha e os 8 

representantes discentes Rodrigo Alves dos Santos e Maria Indaiá Santos Bispo sob a 9 

presidência do Chefe do departamento, o professor Moacir dos Santos Andrade. 10 

Presente, também, Fábio Lima dos Santos, representante do núcleo servidor DMAI. 11 

Ausentes, justificadamente, a professor Victor Hugo Vitorino Sarmento e a professora 12 

Edinéia Tavares Lopes. O Senhor Presidente saudou os membros do conselho e 13 

perguntou-lhes se alguém desejaria colocar algum ponto de pauta para apreciação e 14 

aprovação. Ato contínuo, deu início à reunião.  Foram discutidos os seguintes pontos 15 

de pauta: 1) Informes; 2) Apreciação da Ata da 5a Reunião Ordinária (2022) deste 16 

Conselho Colegiado; 3) Apreciação no ajuste da oferta dos componentes curriculares 17 

do Departamento de Química no semestre de 2022.1; 4) Inclusão de coorientador em 18 

Trabalho de Conclusão de Curso (TCC); 5) Alteração na composição do NDE do Curso 19 

de Química Licenciatura. Luciano Evangelista Fraga; 6) Alteração na composição do 20 

Conselho Colegiado do Curso de Química Licenciatura; 7) Alteração na composição da 21 

Comissão de Mídias Digitais do Departamento de Química; 8) Alteração na composição 22 

da Comissão de Estágios do Departamento de Química/DQCI; 9) Apreciação da 23 

deliberação Ad Referendum para a autorização do projeto de “Monitoria Química 24 

Geral DQCI 2022”; 10) Apreciação da deliberação Ad Referendum para a autorização 25 

do projeto de monitoria “2022- Projeto de monitoria para Química Analítica e Analítica 26 

Experimental do DQCI”; 11) Apreciação da deliberação Ad Referendum para a 27 

autorização do projeto de “Monitoria Química Experimental DQCI 2022”; 12) 28 

Apreciação da deliberação Ad Referendum para a autorização do projeto de monitoria 29 

“2022- MONITORIA QUÍMICA ORGÂNICA – ITABAIANA”; 13) Apreciação da deliberação 30 

Ad Referendum para a autorização do projeto de monitoria “2022- Monitoria das 31 

disciplinas de Físico-Química do Departamento de Química de Itabaiana (DQCI)”; 14) 32 

Apreciação da deliberação Ad Referendum para aprovação do parecer do processo n° 33 

23113.021269/2022-31 da discente IVETE LÚCIA DOS SANTOS, referente ao grupo de 34 

optativas de extensão. Relatora: Profa. Nirly Araújo dos Reis; 15) Apreciação do 35 

parecer (processo no23113.019640/2022-73) da discente MARILDA DE LIMA, referente 36 

às atividades complementares. Relator: Prof. Luciano Evangelista Fraga; 16) Apreciação 37 
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do parecer (processo no 23113.026466/2022-71) da discente EDILANE DOSSANTOS, 38 

referente ao grupo de optativas de extensão. Relator: Prof. Luciano Evangelista Fraga; 39 

17) Apreciação do parecer (processo no 23113.026291/2022-43) da discente EDILANE 40 

DOS SANTOS, referente às atividades complementares. Relator: Prof. Luciano 41 

Evangelista Fraga; 18) Apreciação da deliberação Ad Referendum para aprovação do 42 

parecer do processo n° 23113.019/162/2022/78 do discente LEONARDO SANTOS DIAS 43 

NETO, referente a quebra de pré-requisito do componente Metodologia e 44 

Instrumentação para o Ensino de Química (QUII134) para cursar o componente 45 

pretendido Recursos Didáticos para o Ensino de Química (QUII0147). Relatora: Profa. 46 

Nirly Araújo dos Reis; 19) Apreciação da deliberação Ad Referendum para aprovação 47 

do parecer do processo no23113.019622/2022-74 da discente MARIA VITORIA DA 48 

CONCEICAO SANTOS, referente a quebra de pré-requisito do componente 49 

Metodologia e Instrumentação para o Ensino de Química (QUII134) para cursar o 50 

componente pretendido Recursos Didáticos para o Ensino de Química (QUII0147). 51 

Relatora: Profa. Nirly Araújo dos Reis; 20) Apreciação da deliberação Ad Referendum 52 

para aprovação do parecer do processo no23113.019617/2022-15 da discente 53 

MARCELA SANTOS DE FREITAS, referente a quebra de pré-requisito do componente 54 

Metodologia e Instrumentação para o Ensino de Química (QUII134) para cursar o 55 

componente pretendido Recursos Didáticos para o Ensino de Química (QUII0147). 56 

Relatora: Profa. Nirly Araújo dos Reis; 21) Apreciação do parecer (processo no 57 

23113.024523/2022-55) da discente CLEIDIANE SOUZA SANTOS, referente a quebra de 58 

pré-requisito do componente Estágio Supervisiona do em Ensino de Química III 59 

(QUII0167) para cursar o componente pretendido Estágio Supervisionado em Ensino 60 

de Química IV Relatora: Profa. Nirly Araújo dos Reis; 22) Apreciação do parecer 61 

(processo no 23113.024616/2022-66) da discente CLEIDIANE SOUZA SANTOS, 62 

referente a quebra de pré-requisito do componente Química Inorgânica II(QUII0144) 63 

para cursar o componente pretendido Química Inorgânica III (QUII0145). Relatora: 64 

Profa. Renata C. K, kaminski; (QUII0170); 23) Apreciação do parecer (processo no 65 

23113.026285/2022-11) do discente DANILO MESQUITA DOS SANTOS, referente ao 66 

grupo de optativas de extensão. Relator: Prof. Marcelo Leite dos Santos; 24) 67 

Apreciação do parecer (processo no 23113.026286/2022-81) do discente DANILO 68 

MESQUITA DOS SANTOS, referente às atividades complementares. Relator: 69 

Prof.Marcelo Leite dos Santos; 25) Apreciação do parecer (processo no 70 

23113.024375/2022-74) do discente JOSELUANDERSON SANTOS ANDRADE, referente 71 

ao grupo de optativas de extensão. Relator: Prof. Marcelo Leite dos Santos; 26) 72 

Apreciação do parecer (processo no 23113.024297/2022-46) do discente 73 

JOSELUANDERSON SANTOS ANDRADE, referente ao grupo de atividades 74 

complementares. Relator: Prof. Marcelo Leite dos Santos; 27) O que ocorrer. Primeiro 75 

item de pauta: Informes. O Professor Marcelo Leite dos Santos informou que o item 76 

de pauta referente ao processo do discente José Luanderson Santos Andrade estava 77 

com erro de redação, pois na convocatória constava como ambos processos do 78 
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discente citado eram referentes a optativas de extensão, sendo que um dos processos 79 

é referentes a atividades complementares. A professora Nirly Araújo dos Reis também 80 

destacou uma correção, do processo da aluna Cleidiane Souza Santos, a qual foi 81 

relatora. A correção é referente à escrita da convocatória, pois na mesma constava 82 

quebra de pré-requisito do componente Estágio Supervisionado III em ensino de 83 

Química (QUII0167) para cursar o componente Pretendido Estágio Supervisionado em 84 

Ensino de Química III (QUII0170), sendo o componente alvo de quebra de pré-requisito 85 

Estágio supervisionado em Ensino de Química IV. O senhor presidente, o professor 86 

Moacir dos Santos Andrade agradeceu ao professor Luciano Evangelista Fraga, pela 87 

organização, bem como por toda ajuda prestada, a fim de aprimorar ainda a gestão da 88 

chefia. O professor Marcelo Leite dos Santos informou sobre o ENESQUIM (Encontro 89 

Estadual de Química) que não colocou informes sobre o evento de forma intencional, 90 

para que a discussão acerca do evento seja levada como item de pauta para a reunião 91 

subsequente. Sugeriu uma parceria entre o SEPEDOQUI e o ENESQUIM, bem como das 92 

ações complementares de Estágio e TCC´S. Enfatizou que sua pretensão é ter um 93 

planejamento já pronto para próxima reunião. Prosseguiu sua fala mencionando que o 94 

ENESQUIM está previsto para acontecer na última semana que antecede as férias do 95 

final do semestre. Pontuou ainda que caso algum docente tenha interesse em 96 

coordenar o SEPEDOQUI, que estaria receptivo ao diálogo.  O senhor presidente, o 97 

professor Moacir dos Santos Andrade, aproveitou o momento de fala do professor 98 

Marcelo Leite dos Santos, para destacar a necessidade de indicação para a 99 

coordenação do SEPEDOQUI. Prosseguiu sua fala, mencionando que é de extrema 100 

importância a discussão neste sentido e já havia colocado para ser item de pauta da 101 

reunião subsequente. O senhor presidente, o professor Moacir dos Santos Andrade 102 

informou que, no dia 28 de junho do presente ano, ocorreu a colação de grau e que o 103 

número total formandos foram de dois alunos, todavia somente uma aluna participou 104 

da solenidade de colação de grau, esta, referente ao semestre 2021.2. Segundo item 105 

de pauta: Apreciação da Ata da 5a Reunião Ordinária (2022) deste Conselho 106 

Colegiado. O senhor presidente, o professor Moacir dos Santos Andrade, colocou em 107 

apreciação a ata da 5° reunião do conselho Colegiado entre os presentes. Não havendo 108 

manifestações contrárias, a ata foi aprovada de forma unânime. Terceiro item de 109 

pauta: Apreciação no ajuste da oferta dos componentes curriculares do 110 

Departamento de Química no semestre de 2022.1. O senhor presidente, o professor 111 

Moacir dos Santos Andrade, mencionou que foi necessário um ajuste em relação a 112 

algumas turmas bem como aberturas de novas turmas, levando em consideração os 113 

discentes com status de formandos e os choques de horários. Mencionou também a 114 

abertura de turma para a disciplina de Química e Meio ambiente. Prosseguiu sua fala 115 

relatando que houve solicitação de turma individual e como havia discente 116 

concludente, a professora Heloísa de Mello atendeu prontamente a solicitação. 117 

Pontuou também a saída do professor Jaderson Kleveston Schineider responsável pela 118 

disciplina FÍSICO-QUÍMICA, em virtude de aprovação em concurso. Destacou que o 119 
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professor Marcelo Leite dos Santos teve que adequar a suas funções, pois o mesmo 120 

assumiu a disciplina FÍSICO-QUÍMICA II, levando em consideração que o professor 121 

Marcelo Leite dos Santos é da área. Prosseguiu sua fala, relatando que ajustes ainda 122 

precisam ser feitos para melhor atender as demandas. Complementou destacando que 123 

o departamento de Química terá que realizar um novo concurso, tendo em vista a 124 

expiração do certame do concurso anterior para vaga de FISICO-QUÍMICA, não 125 

havendo possibilidade de chamar o próximo (a) colocado (a). O professor Marcelo 126 

Leite dos Santos pontuou que surpresas acontecem e que a questão, sendo esta 127 

referente a disciplina de FISÍCO-QUÍMICA II, está sendo resolvida da melhor forma 128 

possível. Continuou sua fala, elogiando o interesse do professor Luciano Evangelista 129 

Fraga, bem como a preocupação por parte do mesmo e do professor Moacir dos 130 

Santos Andrade em resolver a problemática da disciplina de FÍSICO-QUÍMICA ll. 131 

Destacou ainda que no sistema (SIGAA) não possui acesso, pois, não está como 132 

professor no referido sistema. Solicitou ao senhor presidente, o professor Moacir dos 133 

Santos Andrade que baixasse o diário de classe para que possa registrar a frequência. 134 

Destacou ainda que está sem acesso ao sistema, em virtude de choque de horários por 135 

conta de uma oferta que não pode assumir, sendo esta QUIMIOMETRIA de 09:00 h a 136 

11:00 h e de 11:00 h ás 13:00h e FISICO-QUIMICA II de 11:00 h ás 13:00h. Sugeriu uma 137 

negociação de horários entre os alunos. Sendo esta, alternar entre aulas e aplicação de 138 

estudos dirigidos. Sugeriu também a abertura de uma nova turma, no intuito de 139 

resolver o choque de horários no sistema (SIGAA). O professor Luciano Evangelista 140 

fraga indagou o professor Marcelo Leite dos Santos, se a troca de horários mencionada 141 

por ele, seria no sistema? Em resposta, o professor Marcelo Leite dos Santos explicou 142 

que troca de horários seria feita diretamente com os alunos. O professor Luciano 143 

Evangelista fraga sugeriu que no horário de 09:00 h a 11:00h, o senhor presidente, o 144 

professor Moacir dos Santos Andrade cadastrasse uma turma, cujo professor 145 

responsável no sistema fosse o professor Marcelo Leite dos Santos e de 11:00h ás 146 

13:00h cadastrasse outra turma com outro professor responsável. O professor Marcelo 147 

Leite dos Santos chamou atenção para a questão da alocação da sala, pois a alocação 148 

está para o laboratório e virtude da necessidade, irá precisar de uma sala de aula. O 149 

senhor presidente, o professor Moacir dos Santos Andrade, mencionou que duas 150 

disciplinas optativas ministradas pelo professor Jaderson Kleveston Schineider tiveram 151 

de ser canceladas. Antes de prosseguir sua fala, passou a palavra para o professor 152 

Luciano Evangelista Fraga, pois o mesmo está mais inteirado da temática, tendo em 153 

vista que a aprovação do professor Jaderson Kleveston Schineider em outro concurso 154 

aconteceu ainda na gestão do professor Luciano Evangelista Fraga. O professor Luciano 155 

Evangelista Fraga pontuou que o professor Marcelo Leite dos Santos ministra as 156 

disciplinas de QUIMIOMETRIA E TÓPICOS ESPECIAIS EM ENSINO DE QUIMICA e que 157 

levando em consideração a saída do professor Jaderson Kleveston Schineirder, o 158 

professor Marcelo Leite dos Santos teve que assumir a disciplina de FISICO-QUÍMICA II. 159 

Prosseguiu sua fala destacando que averiguou os discentes que estavam cadastrados 160 
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na disciplina TÓPICOS ESPECIAIS EM ENSINO DE QUÍMICA e quais desses discentes 161 

estavam para se formar e destacou que dos dez inscritos na disciplina, três são 162 

formandos. Desta forma entrou em contato com os referidos discentes e os transferiu 163 

para TÓPICOS ESPECIAIS DE QÚMICA ANALÍTICA sem comprometer a integralização 164 

dos discente. Deu continuidade à sua fala, relatando que um(a) dos(as) discentes era 165 

provável concludente e que ao observar o histórico a carga de optativas já estava 166 

completa e que mesmo assim deu ao(a) discente a opção de transferência de turma. Já 167 

os demais estavam somente 25% integralizado e que de qualquer forma para estes 168 

discentes não haveria o que ser feito, pois ainda estavam distantes de concluir o curso. 169 

Destacou ainda que a decisão foi tomada e conjunto com o professor Marcelo Leite 170 

dos Santos, após diversas conversas entre eles. Mencionou ainda que redigiu um e-171 

mail explicando detalhadamente a situação aos discentes. O senhor presidente 172 

mencionou que o departamento de Química tem um número específico de carga 173 

horária de optativas e que para o semestre vigente a carga horária é de 10 CR no 174 

período matutino. O senhor presidente, o professor Moacir dos Santos Andrade, 175 

mencionou que é extrema importância decidir por optativa de 4CR ou duas disciplinas 176 

de 2 CR para atender a grade curricular. Estendeu sua fala, indagando aos presentes na 177 

reunião, quem teria interesse em ofertar disciplinas optativas para contribuir com essa 178 

demanda. Em resposta a indagação do senhor presidente, a professora Ivy Calandreli 179 

Nobre destacou que, caso alguém não manifeste interesse em ofertar disciplinas 180 

optativas, a mesma ofertaria a disciplina Tópicos Especiais em Química Inorgânica II de 181 

2 CR, nas sexta-feiras. O Professor João Paulo Mendonça Lima se dispôs a ofertar uma 182 

optativa na área de Ensino de Química, cuja nomenclatura também de Tópicos 183 

Especiais em Ensino de Química, preferencialmente as Quintas-feiras das 11:00 h ás 184 

13:00 h.  O senhor presidente, o professor Moacir dos Santos Andrade, colocou em 185 

apreciação os ajustes das ofertas dos novos componentes curriculares do 186 

departamento de Química para o semestre 2022.1. Não havendo manifestações 187 

contrárias, os ajustes foram aprovados de forma unânime. Quarto item de pauta: 188 

Inclusão de coorientador em Trabalho de Conclusão de Curso (TCC). O senhor 189 

presidente, mencionou que o quarto item de pauta de pauta foi solicitado pelo 190 

professor João Paulo Mendonça Lima passando a palavra para o mesmo. O professor 191 

João Paulo Mendonça Lima mencionou que no semestre anterior, na disciplina de PEQ 192 

I, houve as apresentações dos Projetos de pesquisa. Já na disciplina PEQ II será as 193 

apresentações do TCC. Pontuou ainda que passará a lista para a chefia, para que seja 194 

realizada a matrícula dos discentes. Destacou que a professora Jane de Jesus da 195 

Silveira Moreira foi avaliadora de dois projetos de pesquisa orientados pelo mesmo, 196 

das discentes Vivian Milena e Evelyn Beatriz, cujo projeto pesquisa é relacionado a 197 

evasão do curso de Química. Prosseguiu sua fala, relatando que o tema chamou muito 198 

a atenção da professora Jane de Jesus da Silveira Moreira e que foi valiosa a 199 

contribuição da mesma para a banca resolveu convidá-la para fazer parte da 200 

orientação ao passo que agradeceu o aceite do convite. O senhor presidente colocou 201 
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em apreciação a inclusão da professora Jane de Jesus da Silveira Moreira como co-202 

orientadora em trabalho de conclusão de curso. Não havendo manifestações 203 

contrárias, foi aprovado de forma unânime. Quinto item de pauta: Alteração na 204 

composição do NDE do Curso de Química Licenciatura. Luciano Evangelista Fraga. O 205 

senhor presidente, o professor Moacir dos Santos Andrade, mencionou que o quinto 206 

item de pauta foi solicitado pelo professor Luciano Evangelista Fraga, passando a 207 

palavra para o mesmo. O professor Luciano Evangelista Fraga, relatou sua retirada 208 

como membro do NDE, contudo, destacou que está à disposição para contribuições. 209 

Mencionou ainda que se atentou a resolução N°(115/2010 CONEPE) e destacou que a 210 

sua saída não a fere. O senhor presidente, colocou em apreciação o referido item de 211 

pauta. Não havendo manifestações contrárias, foi aprovado por unanimidade. Sexto 212 

item de pauta: Alteração na composição do Conselho Colegiado do Curso de Química 213 

Licenciatura. O professor Moacir dos Santos Andrade, o presidente, destacou que a 214 

composição do conselho colegiado necessita de alteração, pois, a composição do 215 

colegiado no que diz respeito a carga horária atende ao currículo anterior e como 216 

houve a modificação da carga horária de (2.835 h) de disciplinas obrigatórias, é 217 

necessário a readequação no número de conselheiros e acrescentou outro motivo, a 218 

retirada do professor Luciano Evangelista Fraga, como presidente. Continuou sua fala 219 

explicitando a necessidade de nove docentes que representem o conselho colegiado 220 

para que a resolução seja atendida (14/2015/CONEPE), pois, no contexto atual 221 

somente sete docentes representam o conselho colegiado. Indagou a professora 222 

Renata Cristina Kiatkoski Kaminski se a mesma teria interesse em manter-se na vice-223 

presidência do conselho Colegiado. Em resposta, Renata Cristina kiatkoski Kaminski 224 

mencionou que pretende manter-se vice-presidente do conselho Colegiado. O senhor 225 

presidente, o professor Moacir dos Santos Andrade, citou os nomes dos docentes 226 

aptos, a fazerem parte da composição do conselho colegiado, sendo estes (as): 227 

Professora Ivy Calandreli Nobre, professor João Paulo Mendonça Lima e a professora 228 

Valéria Priscila de Barros, pois o professor Victor Hugo Vitorino Sarmento e a 229 

professora Edinéia Tavares Lopes estão afastados por conta de outras atividades.  O 230 

senhor presidente, o professor Moacir dos Santos Andrade, indagou aos docentes 231 

citados, quem teria interesse em compor o conselho colegiado. Em resposta, a 232 

professora Ivy Calandreli Nobre manifestou interesse bem como o professor João 233 

Paulo Mendonça Lima também manifestou interesse em compor o conselho colegiado.  234 

Destacou ainda que o número de discentes precisa ser readequado. O professor 235 

Luciano Evangelista Fraga, sugeriu ao senhor presidente, entrasse em contato com 236 

contato com o DCE, para organizar eleição para representação discente. O professor 237 

Marcelo Leite dos Santos, argumentou que, por questões administrativas e de sistema, 238 

seria mais prudente o sub chefe do departamento ser o vice presidente do conselho 239 

colegiado. O senhor presidente, o professor Moacir dos Santos Andrade concordou 240 

com as argumentações do professor Marcelo Leite dos Santos. Interrogou a professora 241 

Renata Cristina Kiatkoski Kaminski, se a mesma teria alguma objeção. Em resposta, a 242 
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professora citada mencionou que por parte dela, não haveria nenhuma objeção. O 243 

senhor presidente, colocou em apreciação entre os presentes na reunião. Não 244 

havendo manifestações contrárias, foi aprovado de forma unânime. Sétimo item de 245 

pauta: Alteração na composição da Comissão de Mídias Digitais do Departamento de 246 

Química. O senhor presidente, o professor Moacir dos Santos Andrade, mencionou 247 

que este item de pauta foi necessário em decorrência da saída do (BOLSISTA PRODAP) 248 

Nathan Tobias Oliveira Silva da comissão de Mídias digitais do departamento de 249 

Química. Relatou que a nova bolsista Luana de Jesus Lima já desenvolve atividades no 250 

DQCI, mediante a este fator a alteração necessita ser feita. O professor Marcelo Leite 251 

dos Santos, frisou a importância da comissão de mídias digitais, citando o exemplo da 252 

ENESQUIM e do SEPEDOQUI, no sentindo das contribuições da comissão das mídias 253 

digitais em divulgar ambos eventos. Oitavo item de pauta: Alteração na composição 254 

da Comissão de Estágios do Departamento de Química/DQCI. O senhor presidente, 255 

mencionou que o referido item foi necessário, para eleger um(a) coordenador (a) e um 256 

vice coordenador (a), tendo em vista que a professora Edinéia Tavares Lopes está 257 

afastada em virtude do pós doutorado e a mesma é coordenadora da comissão de 258 

estágio. Mencionou a importância da sua participação enquanto coordenador do 259 

curso, acompanhar e participar na comissão. Pontou que a participação da chefia do 260 

departamento é amparada pela resolução. Prosseguiu sua fala, citando os nomes que 261 

compõe a comissão de estágio sendo estes: Nirly Araújo do Reis, João Paulo Mendonça 262 

Lima, Moacir dos Santos Andrade e Marcelo dos Santos, Professora Maria Camila Brito 263 

de Jesus (supervisora técnica), Danilo Oliveira Santos (supervisor técnico suplente), 264 

Rodrigo Alves dos Santos (representante discente) e Maria Itamara dos Santos 265 

(Representante discente suplente). O professor Luciano Evangelista Fraga manifestou 266 

interesse em participar da comissão, sob a justificativa de compreender melhor a 267 

dinâmica de processos referentes a estágio bem como transmitir aos discentes o 268 

conhecimento sobre estágio, levando em consideração que os discentes possuem 269 

muitos questionamentos em relação ao estágio, sobretudo na modalidade não 270 

obrigatório. O professor Marcelo Leite dos Santos destacou a importância da comissão, 271 

no que se refere a reuniões, organização da dinâmica de disponibilização de relatórios 272 

e avaliação do curso. A professora Nirly Araújo dos Reis se dispôs a ser coordenadora 273 

da comissão de estágio, tendo em vista que a mesma é ligada a área de estágio. O 274 

senhor presidente, o professor Moacir dos Santos Andrade, frisou que os docentes da 275 

área de ensino têm que participar da comissão de estágio. O senhor presidente, 276 

colocou em apreciação entre os presentes na reunião, o referido item de pauta. Não 277 

havendo manifestações contrárias, foi aprovado por unanimidade. Nono item de 278 

pauta: Apreciação da deliberação Ad Referendum para a autorização do projeto de 279 

monitoria “Monitoria Química Geral DQCI 2022”. Ivy Calandreli Nobre. O senhor 280 

presidente, o professor Moacir dos Santos Andrade colocou em apreciação a 281 

deliberação do referido item de pauta. De forma unânime, o Ad Referendum para a 282 

autorização do projeto de monitoria da professora Ivy Calandreli Nobre intitulado: 283 
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“Monitoria Química Geral DQCI 2022”, foi aprovado. Décimo item de pauta: 284 

Apreciação da deliberação Ad Referendum para a autorização do projeto de 285 

monitoria “2022- Projeto de monitoria para Química Analítica e Analítica 286 

Experimental do DQCI”. Luciano  Evangelista Fraga; O Professor Moacir dos Santos 287 

Andrade, o presidente deste conselho colegiado, colocou em apreciação a deliberação 288 

do AD Referendum para autorização do “Projeto monitoria 2022 para química 289 

Analítica e Analítica experimental do DQCI” do professor Luciano Evangelista Fraga. 290 

De forma unânime, foi aprovado. Décimo primeiro item de pauta: Apreciação da 291 

deliberação Ad Referendum para a autorização do projeto de monitoria “Monitoria 292 

Química Experimental DQCI 2022”. Renata C. K. Kaminski. O senhor presidente, o 293 

professor Moacir dos Santos Andrade, colocou em apreciação a deliberação do Ad 294 

Referendum para a autorização do Projeto Monitoria da professora Renata Cristina 295 

Kiatkoski Kamiski intitulado: “Monitoria Química Experimental DQCI 2022 “. Em 296 

unanimidade, a deliberação do referido Ad Referendum foi aprovada. Décimo segundo 297 

item de pauta: Apreciação da deliberação Ad Referendum para a autorização do 298 

projeto de monitoria “2022- MONITORIA QUÍMICA ORGÂNICA – ITABAIANA”. Moacir 299 

dos Santos Andrade. O senhor presidente, o professor Moacir dos Santos Andrade, 300 

colocou em apreciação a deliberação do AD Referendum cuja natureza é a autorização 301 

do Projeto “Monitoria Química Orgânica” do presidente deste conselho colegiado. 302 

Não havendo manifestações contrárias, foi aprovado de forma unânime. Décimo 303 

terceiro item de pauta: Apreciação da deliberação Ad Referendum para a 304 

autorização do projeto de monitoria “2022- Monitoria das disciplinas de Físico-305 

Química do Departamento de Química de Itabaiana (DQCI)”. Marcelo Leite dos 306 

Santos. O professor Moacir dos Santos Andrade, presidente deste conselho colegiado, 307 

colocou em apreciação a deliberação do AD Referendum para a autorização do 308 

“projeto monitoria das disciplinas Físico-Química do departamento de Química de 309 

Itabaiana (DQCI)”. Foi aprovado por unanimidade. Décimo quarto item de pauta: 310 

Apreciação da deliberação Ad Referendum para aprovação do parecerdo processo 311 

no23113.021269/2022-31 da discente IVETE LÚCIA DOS SANTOS, referente ao grupo 312 

de optativas de extensão. Relatora: Profa. Nirly Araújo dos Reis. O professor Moacir 313 

dos Santos Andrade, presidente deste conselho colegiado colocou em apreciação o Ad 314 

Referendum, cuja natureza é o parecer do processo n° 23113.021269/2022-31 da 315 

discente Ivete Lúcia referente ao grupo de optativas de extensão, o qual teve como 316 

relatora a professora Nirly Araújo dos Reis. Não havendo manifestações contrárias, o 317 

parecer foi aprovado por unanimidade. Décimo quinto item de pauta: Apreciação do 318 

parecer (processo no 23113.019640/2022-73) da discente MARILDA DE LIMA, 319 

referente às atividades complementares. Relator: Prof. Luciano Evangelista Fraga; O 320 

senhor presidente, o professor, Moacir dos Santos Andrade passou a palavra para o 321 

professor Luciano Evangelista Fraga. O professor Luciano Evangelista Fraga, pontuou 322 

que ao analisar o processo (23113.019640/2022-73) de atividades complementares da 323 

discente Marilda de Lima, seguindo a resolução RESOLUÇÃO N°18 27/2020/CONEPE 324 
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(ANEXO VI), declarou de parecer favorável a solicitação da discente Marilda de Lima, 325 

lê-se o parecer: “Após análise das peças que constam no processo, alego parecer 326 

favorável às atividades complementares nos termos requeridos, salvo melhor juízo dos 327 

pares”: O senhor presidente colocou em apreciação entre os conselheiros, o parecer 328 

do professor Luciano Evangelista Fraga e não havendo manifestações contrárias ao 329 

mesmo, foi aprovado de forma unânime entre os conselheiros do conselho colegiado. 330 

Décimo sexto item de pauta: Apreciação do parecer (processo no 331 

23113.026466/2022-71) da discente EDILANE DOS SANTOS, referente ao grupo de 332 

optativas de extensão. Relator: Prof. Luciano Evangelista Fraga. O senhor presidente, 333 

o professor, Moacir dos Santos Andrade passou a palavra para o professor Luciano 334 

Evangelista Fraga. O professor Luciano Evangelista Fraga, pontuou que ao analisar o 335 

processo (23113.026466/2022-71) de grupos de optativas de extensão da discente 336 

Edilane dos Santos, seguindo a resolução RESOLUÇÃO N°27/2020/CONEPE, desta 337 

forma declarou parecer favorável a solicitação da discente Edilane dos Santos, lê-se o 338 

parecer: “Após análise das peças que constam no processo, alego parecer favorável às 339 

60h do GRUPO DE OPTATIVAS DE ATIVIDADES DE EXTENSÃO nos termos requeridos, 340 

salvo melhor juízo dos pares.”: O senhor presidente colocou em apreciação entre os 341 

conselheiros, o parecer do professor Luciano Evangelista Fraga e não havendo 342 

manifestações contrárias ao mesmo, foi aprovado de forma unânime entre os 343 

conselheiros do conselho colegiado. Décimo sétimo item de pauta: Apreciação do 344 

parecer (processo no 23113.026291/2022-43) da discente EDILANE DOS SANTOS, 345 

referente às atividades complementares. Relator: Prof. Luciano Evangelista Fraga; O 346 

senhor presidente, o professor, Moacir dos Santos Andrade passou a palavra para o 347 

professor Luciano Evangelista Fraga. O professor Luciano Evangelista Fraga, pontuou 348 

que ao analisar o processo (23113.026291/2022- de atividades complementares da 349 

discente Edilane dos Santos, segue a resolução Nº27/2020/CONEPE (ANEXO VI), desta 350 

forma declarou parecer favorável a solicitação da discente Edilane dos Santos, lê-se o 351 

parecer: “Após análise das peças que constam no processo, alego parecer favorável às 352 

atividades complementares nos termos requeridos, salvo melhor juízo dos pares.” O 353 

senhor presidente colocou em apreciação entre os conselheiros, o parecer do 354 

professor Luciano Evangelista Fraga e não havendo manifestações contrárias ao 355 

mesmo, foi aprovado de forma unânime entre os conselheiros do conselho colegiado. 356 

Décimo oitavo item de pauta: Apreciação da deliberação Ad Referendum para 357 

aprovação do parecer do processo n° 23113.019/162/2022/78 do discente 358 

LEONARDO SANTOS DIAS NETO, referente a quebra de pré-requisito do componente 359 

Metodologia e Instrumentação para o Ensino de Química (QUII134) para cursar o 360 

componente pretendido Recursos Didáticos para o Ensino de Química (QUII0147). 361 

Relatora: Profa. Nirly Araújo dos Reis. O senhor presidente, o professor Moacir dos 362 

Santos Andrade colocou em apreciação a deliberação do Ad Referendum para 363 

aprovação do parecer n° 23113.019.162/2022/78 do discente Leonardo Santos Dias 364 

Neto, referente a quebra de pré-requisito do componente Metodologia e 365 
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Instrumentação para o Ensino de Química QUII134 para cursar o componente 366 

pretendido Recursos Didáticos para o Ensino de Química (QUII0147), que teve como 367 

relatora a professora Nirly Araújo dos Reis.  Não havendo manifestações contrárias, o 368 

parecer foi aprovado em unanimidade. Décimo nono item de pauta: Apreciação da 369 

deliberação Ad Referendum para aprovação do parecer do processo 370 

no23113.019622/2022-74 da discente MARIA VITORIA DA CONCEICAO SANTOS, 371 

referente a quebra de pré-requisito do componente Metodologia e Instrumentação 372 

para o Ensino de Química (QUII134) para cursar o componente pretendido Recursos 373 

Didáticos para o Ensino de Química (QUII0147). Relatora: Profa. Nirly Araújo dos 374 

Reis. O professor Moacir dos Santos Andrade, presidente deste conselho colegiado, 375 

colocou em apreciação a deliberação do Ad referendum, para aprovação do parecer do 376 

processo n° 23113.019622/2022-74 da discente Maria Victória da Conceição Santos 377 

referente a quebra de pré-requisito do componente Metodologia e Instrumentação 378 

para o Ensino de Química QUII134 para cursar o componente pretendido Recursos 379 

Didáticos para o Ensino de Química (QUII0147),cuja relatora foi a professora Nirly 380 

Araújo dos Reis. Não havendo manifestações contrárias, o parecer foi aprovado de 381 

forma unânime. Vigésimo item de pauta: Apreciação da deliberação Ad Referendum 382 

para aprovação do parecer do processo no23113.019617/2022-15 da discente 383 

MARCELA SANTOS DE FREITAS, referente a quebra de pré-requisito do componente 384 

Metodologia e Instrumentação para o Ensino de Química (QUII134) para cursar o 385 

componente pretendido Recursos Didáticos para o Ensino de Química (QUII0147). 386 

Relatora: Profa. Nirly Araújo dos Reis. O professor Moacir dos Santos Andrade, 387 

presidente deste conselho colegiado, colocou em apreciação a deliberação do Ad 388 

referendum, para aprovação do parecer do processo n° 23113.019617/2022-15 da 389 

discente Marcela Santos de Freitas referente a quebra de pré-requisito do 390 

componente Metodologia e Instrumentação para o Ensino de Química QUII134 para 391 

cursar o componente pretendido Recursos Didáticos para o Ensino de Química 392 

(QUII0147), cuja relatora foi a professora Nirly Araújo dos Reis. Não havendo 393 

manifestações contrárias, o parecer foi aprovado de forma unânime. Vigésimo 394 

primeiro item de pauta: Apreciação do parecer (processo no 23113.024523/2022-55) 395 

da discente CLEIDIANE SOUZA SANTOS, referente a quebra de pré-requisito do 396 

componente Estágio Supervisionado em Ensino de Química III (QUII0167) para cursar 397 

o componente pretendido Estágio Supervisionado em Ensino de Química IV 398 

(QUII0170). Relatora: Profa. Nirly Araújo dos Reis. O senhor presidente, o professor 399 

Moacir dos Santos Andrade colocou em apreciação o parecer do processo nº 400 

(23113.024523/2022-55) da discente Cleidiane Souza Santos, referente a quebra de 401 

pré-requisito de componente Estágio Supervisionado em Ensino de Química III 402 

(QUII0167) para cursar o componente pretendido Estágio Supervisionado em Ensino 403 

de Química IV (QUII0170), cuja relatora foi a professora Nirly Araújo dos Reis. Não 404 

havendo manifestações contrárias, a o parecer da professora Nirly Araújo dos Reis foi 405 

aprovado de forma unânime. Vigésimo segundo item de pauta: Apreciação do 406 
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parecer (processo no 23113.024616/2022-66) da discente CLEIDIANESOUZA SANTOS, 407 

referente a quebra de pré-requisito do componente Química Inorgânica II(QUII0144) 408 

para cursar o componente pretendido Química Inorgânica III (QUII0145). Relatora: 409 

Profa. Renata C. K, kaminski. O senhor presidente, o professor Moacir dos santos 410 

Andrade, colocou em apreciação o parecer da Professora Renata Cristina Kiatkoski 411 

Kaminski do processo n° (23113.024616/2022-66) da discente Cleidiane Souza Santos, 412 

referente a quebra de pré-requisito do componente Química orgânica II (QUII0144) 413 

Para cursar o componente pretendido Química Inorgânica III (QUII0145). Não havendo 414 

manifestações contrárias, o parecer da professora Renata Cristina kiatkoski Kaminski, 415 

foi aprovado de forma unânime. Vigésimo terceiro item de pauta: Apreciação do 416 

parecer (processo no 23113.026285/2022-11) do discente DANILO MESQUITA DOS 417 

SANTOS, referente ao grupo de optativas de extensão. Relator: Prof. Marcelo Leite 418 

dos Santos; O senhor presidente, o professor, Moacir dos Santos Andrade passou a 419 

palavra para o professor Marcelo Leite dos Santos. O professor Marcelo Leite dos 420 

Santos pontuou que ao analisar o processo (23113.026285/2022-11) de grupos de 421 

optativas de extensão do discente Danilo Mesquita dos Santos, seguindo a resolução 422 

Nº 27/2020/CONEPE, declarou de parecer favorável a solicitação do discente Danilo 423 

Mesquita dos Santos, lê-se o parecer: “Em atendimento à sua solicitação, apresento 424 

meu parecer favorável à concessão das horas correspondentes ao grupo de disciplinas 425 

optativas de extensão do aluno DANILO MESQUITA DOS SANTOS, conforme pedido 426 

apresentado no processo23113.026285/2022-11, de acordo com a documentação 427 

comprobatória e normas vigentes na Resolução No 27/2020/CONEPE. Para tal, 428 

recomendo à integralização da disciplina QUII0159 (60h). Salvo melhor juízo, este é o 429 

meu parecer.” O senhor presidente colocou em apreciação entre os conselheiros, o 430 

parecer do professor Marcelo Leite dos Santos e não havendo manifestações 431 

contrárias ao mesmo, foi aprovado de forma unânime entre os conselheiros do 432 

conselho colegiado. Vigésimo quarto item de pauta: Apreciação do parecer (processo 433 

no 23113.026286/2022-81) do discente DANILO MESQUITA DOS SANTOS, referente 434 

às atividades complementares. Relator: Prof. Marcelo Leite dos Santos. O senhor 435 

presidente, o professor, Moacir dos Santos Andrade passou a palavra para o professor 436 

Marcelo Leite dos Santos. O professor Marcelo Leite dos Santos pontuou que ao 437 

analisar o processo (23113.026286/2022-81)de atividades complementares do 438 

discente Danilo Mesquita dos Santos declarou de parecer favorável a solicitação do 439 

discente Danilo Mesquita dos Santos, lê-se o parecer: “Em atendimento à sua 440 

solicitação, apresento meu parecer favorável à concessão das Atividades 441 

Complementares do aluno DANILO MESQUITA DOS SANTOS, conforme pedido 442 

apresentado no processo 23113.026286/2022-81, de acordo com a documentação 443 

comprobatória e normas vigentes na Resolução No 27/2020/CONEPE (Art. 6o,Anexo 444 

VI). Para tal, recomendo à integralização das 210 horas, com nota 10,0 (dez) e 445 

frequência de100%. Salvo melhor juízo, este é o meu parecer.” O senhor presidente 446 

colocou em apreciação entre os conselheiros, o parecer do professor Marcelo Leite 447 
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dos Santos e não havendo manifestações contrárias ao mesmo, foi aprovado de forma 448 

unânime entre os conselheiros do conselho colegiado. Vigésimo quinto item de pauta: 449 

Apreciação do parecer (processo no 23113.024375/2022-74) do discente JOSE 450 

LUANDERSONSANTOS ANDRADE, referente ao grupo de optativas de extensão. 451 

Relator: Prof. Marcelo Leite dos Santos. O senhor presidente, o professor, Moacir dos 452 

Santos Andrade passou a palavra para o professor Marcelo Leite dos Santos. O 453 

professor Marcelo Leite dos Santos, destacou que a chefia agiu de forma correta ao 454 

destacar no e-mail de convite para ser relator do referido processo que o mesmo 455 

poderia ser analisado após o retorno do período de férias. Mencionou em sua fala, que 456 

há uma resolução que oriente o não desenvolvimento de determinadas atividades 457 

docentes durante o período de férias. Destacou ainda, que julga muito sábia a 458 

dinâmica adotada pelo departamento de encaminhar processos de natureza diferentes 459 

para o mesmo relator(a) caso o/a docente já tivesse sido relator(a) de algum processo 460 

do discente requerente. Pontuou que ao analisar o processo (no 23113.024375/2022-461 

74) de grupos de optativas de extensão do discente José Luanderson santos Andrade a 462 

documentação comprobatória e que a mesma atende a resolução Nº 27/2020/CONEPE 463 

(Art. 6º, Anexo VI). Prosseguiu sua fala, relatando que o referido discente solicitou a 464 

integralização das disciplinas QUII0160 e QUII0159. Pontuou que no parecer referente 465 

a este processo, fez uma indicação de (90 h) para a disciplina QUII0160 e de (60 h) para 466 

a disciplina QUII0159. Prosseguiu sua fala declarando parecer favorável a solicitação do 467 

discente José Luanderson Santos Andrade. O senhor presidente colocou em apreciação 468 

entre os conselheiros, o parecer do professor Marcelo Leite dos Santos e não havendo 469 

manifestações contrárias ao mesmo, foi aprovado de forma unânime entre os 470 

conselheiros do conselho colegiado. Vigésimo sexto item de pauta: Apreciação do 471 

parecer (processo no 23113.024297/2022-46) do discente JOSE 472 

LUANDERSONSANTOS ANDRADE, referente a atividades complementares. Relator: 473 

Prof. Marcelo Leite dos Santos. O senhor presidente, o professor, Moacir dos Santos 474 

Andrade passou a palavra para o professor Marcelo Leite dos Santos. O professor 475 

Marcelo Leite dos Santos pontuou que ao analisar o processo (23113.024297/2022-46) 476 

de atividades complementares do discente José Luanderson Santos Andrade, que os 477 

certificados anexados no processo estavam coerentes com o pedido e o mesmo obteve 478 

100% de frequência e com nota (dez). Prosseguiu sua fala, relatando que o referido 479 

discente solicitou a integralização de 210 horas. Mencionou ainda que mediante a 480 

documentação comprobatória e que a mesma atende a resolução No 481 

27/2020/CONEPE, declarou parecer favorável a solicitação do discente José 482 

Luanderson Santos Andrade. O senhor presidente colocou em apreciação entre os 483 

conselheiros, o parecer do professor Marcelo Leite dos Santos e não havendo 484 

manifestações contrárias ao mesmo, foi aprovado de forma unânime entre os 485 

conselheiros do conselho colegiado. Vigésimo sétimo item de pauta: o que ocorrer. O 486 

professor Marcelo Leite dos Santos ocorreu que o professor Ronaldo dos Santos, do 487 

departamento de Biociências, o indagou de que forma a disciplina de BIOLOGIA GERAL 488 
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está sendo ofertada para o curso de Química. Destacou que decidiu expor tal temática 489 

na reunião, para dar um feedback ao professor Ronaldo dos Santos. A professora 490 

Renata Cristina Kiatkoski Kaminski sugeriu que houve uma comunicação entre os 491 

representantes discentes para melhor designar estas questões. O senhor presidente, o 492 

professor Moacir dos Santos Andrade, mencionou que conversou com o professor 493 

Ronaldo dos Santos e explicitou que compreende a indagação do mesmo. O Professor 494 

Luciano Evangelista Fraga pontuou que é necessária uma maior organização das 495 

ofertas de disciplinas, sobretudo BIOLOGIA GERAL afim de que os alunos 496 

compreendam a necessidade de cursá-la e em qual período cursá-la. O professor 497 

Marcelo Leite dos Santos sugeriu um bate-papo entre os coordenadores de curso, 498 

representantes discentes no sentido de realizar análise de questões, colocando-se à 499 

disposição. O professor joão Paulo Mendonça Lima, sugeriu que o NDE os auxiliasse 500 

neste quesito.  Nada mais havendo a tratar, o presidente do conselho, o professor 501 

Moacir dos Santos Andrade, agradeceu aos demais o comparecimento, declarando 502 

encerrada a reunião, e para constar, eu Tayná Menezes Lima, lavrei apresente ata, que 503 

depois de lida e aprovada será assinada pelos presentes. “Campus prof. Alberto 504 

Carvalho”, quatro de julho de dois mil e vinte e dois. 505 


